

# 7月の園だより

社会福祉法人 向学会  
ユニーナースリー新山口2号館  
2024年6月28日(金)

梅雨に入りジメジメとした日が続いていますが、この梅雨が明けると暑い夏が待っています。健康に気をつけながら、夏ならではの遊びを思い切り楽しんで行きたいと思います。

子ども達は今、6月半ばに園庭に迷い込んだカエルの観察をしています。飼育ケースに入れて、カエルの様子を間近で見たり、ぞう組さんは餌を捕まえに公園に出掛けて行ったりもしました。きゅうりの収穫をした時、「カエルはきゅうり食べるかな？」と言うのできゅうりも入れてみました。帰りには「かえるさんバイバイ！」と挨拶をしてくれる子もいます。これを機に虫の本を手にする子も増えました。生き物の観察を通して、生命の不思議さや尊さに気づく機会になればと思います。



## 6月のねらい



## 行事予定



### ※0歳児 ひよこ組※

- ゆったりとした雰囲気の中で、健康に過ごせるようにする。
- 水遊びや泥んこ遊びを通して、水や泥の感触を味わう。

### ※1歳児 りす組※

- 応答的な関わりの中で、言葉や表情で安心して自分の思いを表現できるようにする。
- 夏の遊びを十分に楽しむ。

### ※2歳児 ぞう組※

- 夏季の健康に留意し、快適に過ごせるようにする。
- 保育者や友だちと一緒に水遊びを楽しむ。

3日(水) 歯科健診

5日(金) 七夕の会

10日(水) 身体測定

19日(金) 避難訓練

26日(金) 誕生会

♪英語のレッスン♪

9・23日(火)

<職員の予定>

2日(火) 主任研修会(田村)

17日(水) 園医意見交換会(田村)

16・24日「保健衛生・安全対策」研修(西野)

22・25日「保健衛生・安全対策」研修(河上)

29日(月)~8/9日(金) 実習生受け入れ



## クラスの様子



### ※0歳児 ひよこ組※

ハイハイ、つたい歩き、ひとり立ち・・・一人ひとりの発達に合わせ、活発に動いて遊ぶようになりました。また指先を上手に使うようになってぐり書きやシールはがしを喜んでしたり、体調の良い時は戸外で水遊びや泥んこ遊びも楽しみました。感染症に留意しながら、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいです。

### ※1歳児 りす組※

指先を使う遊びが好きで、ポットン落としやシール貼りも集中して遊んでいます！衣服の着脱にも興味が出てきたり、自分でしようとする姿も見られますよ。

### ※2歳児 ぞう組※

先日園庭に迷い込んだカエルをかごに入れて観察したり、天気の良い日は公園に出掛けちょうちょを捕まえたりと自然での遊びを満喫しています。また、今年は早くから気温も上がったので、泥遊びや水遊びも楽しんでいます。梅雨に入りましたが、天気の良い日には引き続き水遊びなどを取り入れながら楽しく過ごして行きたいです。



## おねがい



\*3日(水) 午後から益城歯科医院の先生に来ていただき、歯科健診をおこないます。できるだけお休みをされないようお願いいたします。

\*水遊び用の「健康チェックカード」の記入忘れのないようお願いします。

また、お薬を持参されている時は、職員に直接手渡ししていただくか、ひとことお伝えください。